

Eslabón que nutre.

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 18 Agosto 2021 12:43 - Última actualización: Miércoles, 18 Agosto 2021 12:43

Escrito por Alison Disotuar Gámez

Visto: 1168

~~Cuando la energía de nuestras mujeres se multiplica, con la mano amiga de los hombres, existe la fuerza mayor y es ahí donde la solidaridad, responsabilidad y unidad hacen crecer la voluntad de nuestro pueblo.~~



En la comunidad La C hivera, circunscripción 1, se viraliza todo lo que haga encender la llama de nuestra gente en función de mantener la defensa de la Revolución Cubana y dando cumplimiento al Programa de Atención Integral al Perfeccionamiento de los Órganos Locales del Poder Popular y muy puntualmente todo lo que tiene que ver con dignificar la labor del delegado, es aquí, el traje de este barrio y la delegada muy entusiasta, avivan a las guerreras de Imías, en la costa sur del valle. He aquí una experiencia de Trabajo Comunitario que fructifica, que tiene impacto, justo porque la población se empodera y toma las mejores decisiones para el bien común.

Ella es Yamisleydis Gutiérrez Alba, esa joven que desprende la obra brillante del cual nos legó nuestro invicto Comandante en Jefe

Eslabón que nutre.

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 18 Agosto 2021 12:43 - Última actualización: Miércoles, 18 Agosto 2021 12:43

Escrito por Alison Disotuar Gámez

Visto: 1168



Fidel Castro Ruz, y se hace eco, entre lomas, árboles y el ruido del mar azul. Como el mar azul, su voz de guía, la enaltece en la misión de su gestión. Su sueño es y será la de darle continuidad al proceso revolucionario de esta Patria, nada ni nadie hace amilantar el quehacer de la delegada en el municipio de Imías, provincia Guantánamo. Despacito, pero con prisa, las valientes mujeres acompañadas de la naturaleza muerta, vivifican esa labor tan apreciada y hacen una vez más el compromiso de que Cuba es nuestra y que esa faceta de Celia Sánchez es una efigie de amor para cada tarea encomendada a las mujeres de hoy, así lo apreciamos en este barrio.



Hoy se reconoció el trabajo de hombres y mujeres que le ponen corazón a cada tarea frente a la Covid 19, se emplean como mensajeros, como lavanderas en el Centro de Aislamiento, apoyando y reforzando la guardia cederista. Nada que un representante popular no pueda lograr cuando es ejemplo.

Eslabón que nutre.

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 18 Agosto 2021 12:43 - Última actualización: Miércoles, 18 Agosto 2021 12:43

Escrito por Alison Disotuar Gámez

Visto: 1168

~~La falta y carencia de recursos por el genocida bloqueo que impone el~~
gobierno de los Estados Unidos a nuestra nación, no nos detendrá el trabajo puesto en nuestras manos; de ahí que el marco fue propicio, para que los representantes populares, ratificaran el compromiso de las ideas firmes, actuar como País y ser fieles a su Historia. Este además es la misión de la juventud en el territorio y la orden dada por el hombre que plasmó sus botas en la arena de Playita y desplegó la unidad en el territorio imiense.
